

Vote par procuration

Article 34, paragraphe 1, du règlement relatif à la représentation du personnel du Parlement européen:

«1. Le vote est personnel. Cependant, tout électeur en congé, absent par maladie ou accident ou en déplacement en service commandé, pendant la période de vote, peut voter par procuration. Pour donner sa procuration, il utilise la carte de vote établie par le collège des scrutateurs, à laquelle il joint une photocopie de sa carte de service. Le détenteur de la procuration vote en lieu et place de l'électeur empêché, conformément aux dispositions applicables du présent règlement. Un électeur ne peut détenir plus de deux procurations.»

Vous trouverez la carte de vote (formulaire de procuration) sur le site intranet du Collège des scrutateurs.

Proxy voting

Rule 34 (1) of the rules governing representation of the staff of the European Parliament:

“1. The right to vote is personal. However, any elector who is on leave, who is absent because of sickness or as a result of an accident, or who is travelling as part of his duties, during the voting period, may vote by proxy. To give his proxy, he shall use the voting card provided by the Committee of Tellers and attach thereto a photocopy of his staff card. The proxy shall vote, in accordance with the applicable provisions of these Rules, on behalf of the elector who is not voting in person. An elector may hold no more than two proxies.”

You can find the voting card (proxy form) on the Committee of Tellers' intranet site.